

Collège : consoles de jeu pour les enfants malades

« Passion sans frontière », l'association présidée par Michel Gomez, l'ancien entraîneur du CSP Limoges, de Pau-Orthez et de l'équipe de France de basket-ball, a comme objectif, l'action humanitaire par la participation à des événements sportifs. En avril dernier, à l'initiative de Thierry Dubois, professeur d'éducation physique et

ami de Michel Gomez, les élèves du collège Jean-Monnet, se sont associés à Passion sans frontière, pour l'organisation, au Cosec, d'une journée « Partage ton basket ». « Chaque élève participant au tournoi, a versé un euro, au profit d'une action de solidarité. »

À l'occasion d'une très conviviale

réception, présidée par Blaise Leblanc, le principal, une délégation d'élèves, vient de remettre à Michel Gomez, 11 consoles de jeu, au profit des enfants malades du CHU. « Dix consoles achetées avec l'argent récolté. La onzième étant offerte par une grande surface de la région. »



Une délégation d'élèves du collège Jean-Monnet remet à Michel Gomez, 11 consoles de jeu, au profit des enfants malades du CHU.

Le professeur BROWARD et son équipe ont envoyé un mot de remerciement à Passion sans frontière par l'entremise de Sylvie BENOIST.

Jeux à moi reçu pour la comptabilité.

Je vous envoie un mail que je puisse
l'envoyer les photos du CHU et du journaliste
Paiz.

DDU